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DYG赛后采访 教练：一开始打法很单一
后面想转变又没执行好

 

在2023KPL春季赛常规赛第二轮W4D2的比赛中，西安WE 3:1
深圳DYG。赛后深圳DYG主教练CarryMyTeam接受了瓶子的采访。

我们还是会强化一些优势的时候怎么去压对面，但最后一把我们还是出
现了这样的问题；

尽量把中线抢到，这样我们会有更多的联动；

早期我们打法比较单一，后面会帮钎城拿一些优势英雄往他那边转，但
是执行得到现在为止都不是那么好；

需要一个强边保持野区不被入侵，这个版本感觉更多靠射手，但今天呈
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现出来的是一直往上半区转；

主教练还是要承担起责任，确实是我的问题；

这个赛季打到现在也有反思过自己的一些问题，可能这赛季确实没有把
他们带到很好，但是相信自己接受了这些教训之后会变得好一点。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/168023076614217.html

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                2 / 2

https://dqcm.net/zixun/168023076614217.html
http://www.tcpdf.org

